

Fecha 08.05.2023	Sección Economía	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

Precios de alimentos suben a nivel mundial

Los precios mundiales de los alimentos aumentaron en abril de 2023 por primera vez en un año, según el índice de la FAO, que advirtió mayores presiones.

El índice promedio fue de 127.2 puntos en abril, un aumento del 0.6 por ciento desde marzo.

También, el último Informe mundial sobre las crisis alimentarias, elaborado por el organismo, reveló que el número de personas que sufren inseguridad alimenta-

ria aguda y requieren asistencia urgente aumentó por cuarto año consecutivo en 2022.

El reporte mostró que en 2022 alrededor de 258 millones de personas en 58 países y territorios se encontraban en contextos de crisis con una inseguridad alimentaria aguda o en situaciones peores, lo que supone un aumento del 34 por ciento, frente a los 193 millones de personas en 53 países y territorios en 2021. — *Jassiel Valdellamar*

